



Nomos



UN-Friedensmissionen und externe Demokratieförderung

Eine Analyse der United Nations Operation in Côte d'Ivoire von 2004–2017

Von Dr. Sina Marleen Golgowski

2022, 395 S., brosch., 84,- €

ISBN 978-3-8487-8483-7

(*International Politics: Perspectives from Philosophy and Political Science, Bd. 5*)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8483-7

Nach den gescheiterten Friedensmissionen der frühen 1990er-Jahre leiteten die United Nations (UN) einen Strategiewandel ein. Der Schutz der Zivilbevölkerung sollte fortan auch durch ein robusteres Eingreifen ermöglicht werden. Dieser Wandel sollte jedoch keine Abkehr von der externen Demokratieförderung als übergeordnete politische Strategie bedeuten. Der erste Teil des Buches zeigt, dass politisch-

operative Leitlinien der UN vielmehr einen neuen Ansatz der Demokratieförderung suggerieren, der ein Abrücken von Wahlen als Schlüsselereignis bedeutet.

Die Analyse der Friedensmission in Côte d'Ivoire im zweiten Teil offenbart jedoch eine Divergenz von Anspruch und Wirklichkeit: Von der Konzentration auf Wahlen wurde de facto nicht abgerückt.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-37 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-45 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary



Nomos



UN-Friedensmissionen und externe Demokratieförderung

Eine Analyse der United Nations Operation in Côte d'Ivoire von 2004–2017

By Dr. Sina Marleen Gologowski

2022, 395 pp., pb., € 84.00

ISBN 978-3-8487-8483-7

(International Politics: Perspectives from Philosophy and Political Science, vol. 5)

in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8483-7

Following the failed peace operations of the early 1990s, the United Nations (UN) initiated a change in strategy. Henceforth, the protection of civilians was also to be enabled by more robust intervention. This change, however, did not imply a rejection of external democracy promotion as an overall political strategy. The first part of the book shows that UN political-operational guidelines rather suggest a

new approach to democracy promotion that implies turning away from elections as a key event. The analysis of the peace operation in Côte d'Ivoire in the second part, however, reveals a divergence between aspiration and reality: de facto, there has been no shift away from the focus on elections.

Hotline for your order +49 7221 2104-37 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgener Str. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary